



Spéléo Rando de la Tanne du Névé

La Tanne du Névé Cave Trail

Durée du parcours : 1h à 1h30

La Spéléo Rando se fait en aller-retour, jusqu'à la dernière salle équipée, celle dite des champignons de glace. Pour progresser plus loin n'hésitez pas à faire appel à un encadrement spéléo.

Length of visit: 1 - 1½ hours

The cave hike takes you to the last chamber, the chamber of ice mushrooms, and back along the same route. If you want to explore further, please contact an expert caver.

Plongez sous terre et découvrez les galeries, les cavités et les formes surprenantes issues du travail de l'eau sur la roche. Tel un artiste, l'eau façonne patiemment la surface et l'intérieur de la montagne du Margériaz. Une vraie galerie d'art vous attend à l'intérieur !

Plunge underground and discover passages, cavities and amazing forms created by the action of water on rock. Water, like an artist, patiently sculpts the surface and interior of the Margériaz mountain. Come and discover a natural art gallery inside!

Le parcours de Spéléo Rando est équipé pour vous permettre de visiter le monde souterrain en toute autonomie. Des passerelles et des échelles sont là pour faciliter votre progression.

The Cave Trail is specially equipped so you can visit the underground world independently. Walkways and ladders have been installed to help you get around.

Consignes de sécurité

- Un casque et un éclairage par personne obligatoire. Vérifiez l'autonomie de votre éclairage et ne partez pas sans un éclairage de secours.
- Adaptez votre tenue. L'intérieur de la galerie est frais (environ 5°C), humide et salissant : équipez-vous de vêtements chauds et de chaussures de sport fermées.
- Certains passages sont étroits. Le parcours est déconseillé aux personnes mal à l'aise dans les espaces confinés.
- Pour votre sécurité, ne vous aventurez pas seuls dans la cavité
- Les mineurs, seuls ou avec un accompagnement non professionnel, sont sous la responsabilité de leurs parents.
- Aucun réseau de télécommunication n'est disponible à l'intérieur, prévenez vos proches de l'endroit et de l'heure de votre sortie.
- **En cas d'urgence, sortir de la cavité et donner l'alerte au 112.**

L'accès est réglementé par un arrêté municipal. Il est interdit d'accéder à la Spéléorando non accompagné d'un encadrement spéléo du 1er novembre au 1er juin. Le site est englacé et peut être dangereux.

Safety instructions

- You must wear a helmet and carry a torch. Check the battery life of your torch and take a backup. To rent equipment, please contact the Tourist Office.
- Wear appropriate clothing. The interior of the cave system is cold (around 5°C), damp and muddy.
- Some passages are narrow. This trail is not recommended for people who dislike confined spaces.
- For your own safety, do not enter the caves alone.
- Children under the age of 18 remain the legal responsibility of their parents, whether alone or accompanied by a non-professional.
- There is no phone signal inside the caves. Inform friends or family of your whereabouts and what time you expect to return.
- **In an emergency, leave the caves and call 112.**

You may not enter the cave hike without a professional guide from November 1st to June 1st. The site is icy and may be dangerous.



Groupes scolaires

Le site est ouvert aux scolaires accompagnés d'un encadrement spéléo. Préparez bien votre sortie et prenez connaissance des directives de l'éducation nationale.

School groups

The site is open to school groups with a cave guide. Prepare your outing with care and make sure you know the National Education Directives.

Pour en savoir et en faire plus :
Find out more things to do:

Grand Chambéry Alpes Tourisme
Aillons-Margériaz Tél : 04 79 54 63 65
Le Châtelard Tél : 04 79 54 84 28



Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture



Massif des Bauges Géoparc mondial UNESCO